

Nachrichten des HSGB, Dienstag, 19. Dezember 2017

Lkw-Kartell: Weiterer Umgang mit möglichen Kartellschäden sowie Verlängerung der Verjährungsverzichtserklärungen

Aufgrund einer möglichen Verjährung von Ansprüchen aus dem sog. Lkw-Kartell weisen wir nochmals ausdrücklich darauf hin, dass eine Verlängerung von am 31.12.2017 auslaufenden Verjährungsverzichtserklärungen dringend notwendig ist.



In diesem Zusammenhang verweisen wir auf unsere bisherigen Informationen, die im Mitgliederbereich eingestellt sind.

Des weiteren ist im Mitgliederbereich unter Downloads eine Stellungnahme der Bundesvereinigung der Kommunalen Spitzenverbände zum weiteren Umgang mit möglichen Kartellschäden eingestellt sowie ein Vermerk zur Informationsveranstaltung. Wir bitten insofern um Kenntnisnahme.